

# *La brigade étasunienne de solidarité avec Cuba célèbre le 50e anniversaire de sa création*

---



La Havane, 31 juillet (RHC)- La brigade étasunienne « Venceremos » de solidarité avec Cuba, a célébré le 50e anniversaire de sa fondation au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples à La Havane.

Le président de l'ICAP, Fernando González, un des cinq cubains qui ont été condamnés à de lourdes peines de prison aux États-Unis au terme d'un procès inique, a remercié les membres de la brigade de leurs marques d'affection envers le peuple cubain ainsi que de leur condamnation du blocus et des restrictions sur les voyages d'Étasiens imposées par les gouvernants des États-Unis.

Fernando González a également mis en exergue le courage des hommes et des femmes membres de la Brigade Venceremos qui défient les pressions et les attaques de Washington qui, par la prise de mesures unilatérales, prétend asphyxier l'économie cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197693-la-brigade-etasunienne-de-solidarite-avec-cuba-celebre-le-50e-anniversaire-de-sa-creation>



**Radio Habana Cuba**